
Les noms se répartissent en deux genres, le masculin et le 
féminin. Le féminin d'un nom se forme généralement en 
ajoutant un "e" à la fin du masculin: 

                                   un ami : une amie  

                                   un cousin : une cousine. 

Les noms précédés de "le" ou "un" sont des noms masculins: 

                                  le livre ; un garçon 

Les noms précédés de "la" ou "une" sont des noms féminins: 

                                  la table ; une robe 


